

An das Ratsmitglied  
Herrn  
Hans-Dieter Wirtz

09.07.2015

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates  
Ihre Anfrage vom 26.06.2015 betr. Erläuterungstafeln bei Straßenschildern.

Sehr geehrter Herr Wirtz,

Ihre kleine Anfrage vom 26.06.2015 betr. Erläuterungstafeln bei Straßenschildern beantworte ich wie folgt:

**Frage:**

Im Laufe des Jahres 2014 sind in Walberberg diverse Straßenschilder ausgetauscht worden. Viele der betroffenen Schilder (z.B. Annograb, Walburgisstr., Zisterzienserweg, Dominikanerstr., Margaretenstr., Hanrathstr. ...) waren mit Erläuterungsschildern versehen, die an den neuen Straßenschildern nun nicht mehr angebracht sind. Auf mündliche Anfrage im Ausschuss wurde zugesagt, dass die Hinweise wieder angebracht würden. Wann ist damit zu rechnen?

**Antwort:**

Vor der Erneuerung von Straßenschildern wird die jeweilige Beschaffenheit dokumentiert, damit der Austausch in gleicher Art und Güte erfolgen kann. Dort, wo besondere Erläuterungsschilder vorhanden sind, werden diese ebenfalls ausgetauscht. Dies ist auch beim Austausch von Straßenschildern in Walberberg grundsätzlich so geschehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Henseler, Bürgermeister